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ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Riemer 
und weiterer Abgeordneter  
 
an den Herrn Bundeskanzler 
 
betreffend der slowakischen Volksgruppe in Österreich. 
 
 
 
Die slowakische Volksgruppe in Österreich ist eine vom österreichischen Staat aner-
kannte Minderheit. 
 
Laut Statistik Austria gehören knapp 25.000 Personen der Volksgruppe an, die in 
verschiedenen Vereinen tätig sind um ihre Kultur und Tradition leben zu können. 
Zum Beispiel bietet der slowakische Schulverein “SOVA” einmal pro Woche mutter-
sprachlichen Unterricht für Volksschüler an.  
 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn 
Bundeskanzler folgende 
 

 
Anfrage 

 
 

1. Wie viele Vereine der slowakischen Volksgruppe sind in Österreich gemeldet? 
Bitte um Aufstellung nach Mitgliederanzahl! 
 

2. Wie hoch sind die Förderungen an Vereine die der slowakischen Volksgruppe 
angehören? 
Bitte um Aufstellung der Förderungen nach Verein, Jahr (ab 2010) und Zweck! 
 

3. Kann die Einhaltung des Zwecks der Förderungen überprüft werden? 
Falls ja, wer führt die Überprüfung durch? 
Falls ja, mit welchem Ergebnis? 
 

4. Gibt es abgesehen von finanzieller Förderung noch weitere Unterstützungen 
die der österreichische Staat an die slowakische Volksgruppe oder deren Ver-
eine leistet? 
Falls ja, bitte um Aufstellung nach Jahr! 
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